

Revue de presse

Journal : La Broye

Date : 28 août 2025

Tous à vélo!

MOBILITÉ La Broye participe au challenge Cyclomania de Pro Vélo. But: encourager à utiliser le vélo au quotidien.

BROYE

Du 1^{er} au 30 septembre, la Broye participe pour la première fois au challenge de Pro Vélo, l'association nationale de défense des intérêts des cyclistes, soutenu par SuisseEnergie. Elle relève le défi grâce à la participation active de 14 communes (Payerne, Estavayer, Moudon, Belmont-Broye, Avenches, Vully-les-Lacs, Valbroye, Cugy, Saint-Aubin, Fétigny, Grandcour, Faoug, Vallon et Ménières) et la coordination de la Communauté régionale de la Broye (Coreb).

Pour participer, il suffit de télécharger l'application gratuite Cyclomania, s'inscrire au défi cycliste de la Broye, faire du vélo et récolter des points en fonction des kilomètres parcourus. Avec à la clé de nombreux prix.

Le défi cycliste de la Broye s'est

fixé pour objectif de parcourir 25 000 km à vélo. La région sera en compétition avec les 36 autres défis en Suisse; les trois défis avec le plus grand nombre de participants et les plus actifs seront récompensés. Les participants pourront consulter leur propre classement.

L'objectif du défi est d'encourager l'utilisation du vélo au quotidien. Grâce aux trajets enregistrés dans l'application, les participants fournissent aussi des données anonymes, et contribuent ainsi à façonner une infrastructure cyclable de meilleure qualité dans la Broye.

En marge de Cyclomania, des communes ou partenaires organisent des événements comme une balade à vélo entre les musées romains d'Avenches et de Vallon dimanche 7 septembre ou un atelier et des cours de réparation les samedis à Estavayer-le-Lac, par exemple. **JMZ**

Infos et agenda complet des activités sur www.coreb.ch/cyclomania-2025